Le RCC et le RAE officialisent leur partenariat

Le 12 mars dernier, le Réseau Compost Citoyen (RCC) et le Réseau de l'Assainissement Écologique (RAE) ont formalisé les échanges entretenus depuis plusieurs années au travers d'un **partenariat**. La signature officielle de ce partenariat a eu lieu pendant le séminaire des adhérent.es du RAE. Hélène Guinot, administratrice du RCC et Inès Goffre Pedrosa, administratrice du RAE ont signé la convention devant un auditoire enthousiaste.

Nos deux associations ont reconnu qu'elles partageaient des objectifs similaires et qu'elles souhaitaient mettre en commun leurs compétences et savoirs pour y parvenir. Ces objectifs découlent d'une vision partagée ; celle qui consiste à considérer les déchets organiques comme des ressources dont la valorisation via l'agriculture permet de nourrir les sols et de reboucler le cycle des nutriments.

Les deux réseaux se réjouissent de collaborer plus étroitement à l'avenir sur les thématiques suivantes : communication et visibilité des réseaux, échanges d'informations et de données, mise en valeur des sites vitrines du RAE sur le site du Réseau Compost Citoyen, travaux de plaidoyer communs, échanges de travail autour des formations (et notamment du module de formation sur le compostage des toilettes sèches).

Le Réseau de l'Assainissement Écologique

Le RAE inscrit son action dans un enjeu global de respect des cycles naturels des matières (l'eau, la fertilité des sols) et intervient comme acteur et promoteur de solutions écologiques qui ont un bilan énergétique faible. Le RAE s'est structuré en association sans but lucratif en 2011 pour intervenir auprès des acteurs publics et privés de l'assainissement. Il compte aujourd'hui plus d'une centaine de membres répartis sur le territoire français mais également en Suisse, en Espagne, en Allemagne et en Belgique.

Le Réseau Compost Citoyen

L'association, créée en 2009, compte sur un réseau de 1 100 adhérent.e.s (citoyen.nes, professionnel.les du compostage et collectivités) et onze réseaux régionaux. Le RCC promeut la prévention et la gestion de proximité des biodéchets dans une logique d'économie circulaire, sur les plans écologique, économique et social. Elle est aujourd'hui le premier réseau biodéchet de France, touchant 12 M. de personnes au travers de ses membres.



Contact presse:

Réseau Compost Citoyen - Cécile Bussière Chargée de plaidoyer et de partenariats 06 69 97 34 05 c.bussiere@reseaucompost.org

Réseau pmpost Ditoyen

